

# La Venta de Mario Kempes, la más Sentida por César Menotti

BUENOS AIRES, 18 de agosto. (AP)—A casi 22 meses del Campeonato Mundial de Fútbol que se disputará aquí, el seleccionado argentino quedó desmembrado por la venta al exterior de sus principales jugadores y el desaliento se apoderó de su director técnico César Menotti.

Siete de los jugadores considerados titulares

La venta más sentida por Menotti es la de Mario Kempes, de 19 años y con dos de experiencia internacional. Kempes, de Rosario Central, pasó al Valencia de España en 600,000 dólares, cifra récord para transferencias en Argentina.

Norberto Alonso, de 22 años, y "cerebro" en el medio campo del subcampeón de América River Plate, pasó al Olympique de Marsella por 300,000 dólares y su vacío se estima difícil de llenar en el seleccionado argentino.

La capacidad goleadora de Héctor Scotta, de 25 años, de San Lorenzo, tratará de brillar ahora en el Sevilla de España que pagó por su pase 275,000 dólares.

Otro de los jugadores considerados claves dentro del plantel argentino que fueron vendidos al exterior últimamente son: Marcelo Trobbiani, de Boca Juniors al Elche de España; Jorge Paulino, de Huracán al Flamenjo; Oscar Ortiz, de San Lorenzo a Gremio de Porto Alegre y el experimentado Miguel Angel Brindisi, de Huracán a Las Palmas.

Otros jugadores titulares en equipos de primera división y con posibilidades de integrar el plantel seleccionado han sido transferidos en las últimas semanas, principalmente a Colombia y

España.

Menotti se refirió a las probabilidades que tiene Argentina de obtener por pri-

mero vez un campeonato mundial de fútbol y dijo: "Las posibilidades serán menores a medida que continúe el éxodo. Yo estoy de acuerdo en que los clubes transfieran algunos elementos porque necesitan dinero pero este problema surge por la desorganización que impera en el fútbol argentino".

Con respecto a los planes futuros del seleccionado expresó que "por ahora no se puede diagramar nada".

La prensa especializada local también está desalentada. "El Gráfico", dice que la responsabilidad es de los dirigentes "porque hoy los están liquidando a todos (los jugadores); a los que pueden estar en la selección y los que podrían estar en la selección de aquí a uno o dos años".

"¿Qué equipo vamos a presentar en la cancha para el mundial?", a los veteranos que han vuelto del exterior repletos de dólares y de satisfacciones o a los pibes que hoy juegan en las divisiones inferiores y cuya capacidad no ha sido detectada aún por los empresarios de la compra-venta futbolística?", finaliza "El Gráfico".

La revista "Goles" se refiere al éxodo con el título "la tragedia de la selección".

La revista "Goles" se refiere al éxodo con el título "la tragedia de la selección".

La revista "Goles" se refiere al éxodo con el título "la tragedia de la selección".